

Au sujet de la nécessité d'avancer, M. Crosbie a fait remarquer que la santé de l'agriculture dépend de la sécurité d'accès des produits agricoles aux marchés mondiaux, de disciplines équitables et efficaces du GATT et d'une réduction substantielle des subventions qui faussent le commerce.

"Pour cela, a déclaré M. Crosbie, nous devons nous entendre sur un cadre de négociation pour une réforme à long terme du commerce des produits agricoles et, en ce qui concerne les questions difficiles, nous devons faire un effort conscient pour planifier notre stratégie pour les deux dernières années de cette série de négociations. Nous devons aussi nous arranger pour empêcher la prolifération des subventions qui faussent le commerce et des barrières qui gênent l'accès aux marchés.

Après la réunion du Groupe de Cairns, M. Crosbie poursuivra, du 19 au 25 mars sa visite en Nouvelle-Zélande où il aura des entretiens avec de hauts représentants du gouvernement et des chefs d'entreprises. À Wellington, M. Crosbie rencontrera le premier ministre, M. David Lange, le vice-premier ministre, M. Geoffrey Palmer, le ministre des Relations extérieures et du Commerce extérieur, M. Mike Moore, ainsi que d'autres membres du nouveau Cabinet néo-zélandais. Les entretiens porteront sur des questions d'intérêt mutuel, comme le commerce bilatéral, les moyens d'encourager la libéralisation du commerce dans la région, et la création d'institutions dans la région Asie-Pacifique.

Le 21 mars, M. Crosbie prendra la parole devant les membres de l'Institut néo-zélandais des Affaires internationales et de l'Institut d'études directives, auxquels il parlera du Canada et de la Nouvelle-Zélande, partenaires de l'avenir.

Au cours de sa visite, M. Crosbie rencontrera des dirigeants du milieu des affaires et de la finance et des journalistes. Ces rencontres, ainsi que le discours que prononcera M. Crosbie devant la Chambre de commerce régionale d'Auckland le 22 mars, porteront surtout sur l'expansion du commerce et des investissements du Canada avec la Nouvelle-Zélande et d'autres pays de la région Asie-Pacifique. Rappelons que l'an dernier les exportations du Canada à destination de la Nouvelle-Zélande se sont chiffrées à 137,7 millions de dollars, alors que ses importations en provenance de ce pays ont été de 224,9 millions de dollars.